



Región de La Araucanía, la más afectada por incendios en Chile

Description

La mayor cantidad de incendios forestales activos en el centro sur de Chile se concentran hoy en La Araucanía, según lo confirmó el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred).

Durante una conferencia de prensa ofrecida esta martes, la directora de esa entidad, Alicia Cebrián, precisó que en estos momentos el fuego afecta a las comunas de Lautaro, Purén, Ercilla y Galvarino.

En 12 municipalidades de esa región se mantendrá el toque de queda desde las 22:00 (hora local) de hoy hasta las 0:6 de mañana.

Desde el 6 de febrero en todo el centro sur del país el fuego consumió más de 11 mil 800 hectáreas, destruyó 28 viviendas, dejó 44 damnificados y un fallecido, de acuerdo con el más reciente balance de Senapred.

Los incendios forestales proliferan durante la temporada estival debido al calor, la sequía y los fuertes vientos y, según datos oficiales, en su mayoría son provocados por negligencia o de manera intencional. Si bien bajaron un poco las temperaturas extremas, que en los últimos días hicieron saltar los termómetros por encima de los 40 grados, en estos momentos la mayor preocupación son los vientos y las rachas que pueden incentivar las llamas, dijo Cebrián.

La directora de Senapred informó que se han enviado más de 100 mensajes a través del sistema de alerta para reforzar los procesos de evacuación en las zonas afectadas y exhortó a la población a estar atenta a estos llamados.

El Maipo/PL

Date Created
Febrero 2025